



Colas remporte le contrat pour le Bus à Haut Niveau de Service de la Métropole de Lyon

Colas (mandataire), en groupement avec deux de ses filiales, Perrier et Aximum, a été retenu par SYTRAL Mobilités pour réaliser la construction d'une ligne de Bus à Haut Niveau de Service (BHNS) reliant la gare de Lyon Part-Dieu au carrefour des Sept Chemins à Bron, pour un montant de 61,6 millions d'euros dont 52,5 millions pour Colas.

Cette ligne, d'une longueur de 7,7 km, inclut 5,8 km de voies nouvelles et prévoit la création de 16 stations. Elle traversera notamment Lyon 3^{ème}, Villeurbanne, Vaulx-en-Velin et Bron. Les travaux commenceront mi-octobre pour une durée de 31 mois et mobiliseront jusqu'à 250 collaborateurs.

Dans le cadre de ce contrat, Aximum assurera les prestations de balisage de chantier urbain. Les équipes de Colas mettront leurs moyens en commun pour réaliser les prestations de VRD et notamment l'assainissement, les massifs et les réseaux de multitubulaires.

Conformément à ses engagements en matière de respect de l'environnement, le groupement mettra en œuvre des solutions visant à réduire l'empreinte carbone des opérations, notamment par l'utilisation de revêtements perméables clairs à base de liants biosourcés.

Le projet étant implanté au cœur de la métropole lyonnaise, le groupement portera une attention particulière à la réduction des flux de transports et leur optimisation. Les besoins de livraison seront coordonnés et les déplacements fluidifiés, permettant le maintien de la circulation des bus et modes doux pendant toute la durée des travaux et préservant ainsi un cadre de vie satisfaisant pour les riverains, les usagers et les salariés tout en garantissant leur sécurité.

De plus, la mise en place d'un partenariat avec plusieurs entreprises d'insertion (dont la Maison de l'Emploi) permettra à de nombreuses personnes en difficulté (chômeurs de longue durée, personnes en réinsertion...) de se réadapter à un environnement professionnel, pour un total de 27 000 heures de travail réalisées.



Ce contrat témoigne de la confiance accordée au groupe Colas par SYTRAL mobilités et illustre notre capacité à allier enjeux opérationnels, expertise environnementale et responsabilité sociale, explique Pascal Trouf, Directeur Général Territoire Sud-Est de Colas France.



Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, a pour mission d'imaginer, de construire et d'entretenir des infrastructures de transport de façon responsable. Implanté dans plus de 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 1 000 unités d'exploitation de travaux et 3 000 unités de production de matériaux, Colas rassemble 65 000 collaborateurs engagés dans leur territoire pour relier les hommes et faciliter les échanges dans le monde d'aujourd'hui et de demain. L'ambition de Colas est d'être le leader mondial des solutions de mobilité innovantes et responsables.

En 2023, Colas a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 16 milliards d'euros, dont 60% à l'international.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT :

